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錫安教會 2015 年 10 月 11 日分享 

第一章：2015 年 9 月 2 日 Webbot 對於市場的預測 

1） 全年的經濟崩潰，會折磨大部分的商人 

2） 紐約、倫敦、香港的人，擠到經紀公司、股票市場去提款 

3） 人民和暴民不再信任銀行的紙幣 

4） 暴打現象 

5） 人們用金和銀以物易物，對金和銀的信任越來越多 

6） 九月底開始，經濟市場出現絕路般的恐慌 

7） 兩批政府對金銀代替紙幣有不同取態 

8） 2016 年開始，白銀將被稱為「太貴重」，禁止於工業上使用 

9） 市場上，如「約瑟」的將軍出現 

10）將軍因中國軍隊經濟崩潰而被晉升 

11） 將軍對軍隊和銀行有著正面的影響 

12）將軍會對全球樓市有一個強烈衝擊 

第二章 MWO 補充 —— 肩頸鬆 

第三章：總結感言 

 

影片：暴雨和洪水應驗篇 

日華牧師於上星期 2015 年 10 月 4 日主日信息中， 

引述 Webbot 預測，率先警告︰天氣反常的變化， 

導致暴雨和洪水，甚至警告下雨的情況有如山崩或是像海浪撲湧過來一樣。 

 

主日片段： 

他說那時，這些天氣的反常變化，導致下雨的地方， 

根本不知道能用甚麼字眼去形容這些大雨， 

因為下大雨的程度是：日間乾旱，晚上就不斷下大雨， 

那些大雨就好像山那樣塌下來， 

又好像海洋的整個浪撲過來那樣的大雨， 

他說簡直無法形容那種大雨的程度。 

 

就在主日播出同一天，即法國當地時間 10 月 3 日， 

法國南部阿爾卑斯海岸省蔚藍海岸暴雨成災， 

短短 3 小時內，雨量多達 180 毫米， 

是該地區足足 2 個月的雨量，災情彷如世界末日的場面。 
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暴雨令康城、尼斯及昂蒂布的街道變成散布碎片的河流， 

不哈格河氾濫決堤，附近昂蒂布一間護老院遭洪水衝擊，3 人溺斃， 

有汽車被洪水直接沖出大海，亦有不少樹木倒塌。 

該區是法國最富有地區之一，並吸引全球遊客湧赴當地， 

但水災令該區通訊受到嚴重影響，20.7 萬戶停電，最少 20 人死亡， 

泥濘充斥在尼斯等城市的大街小巷上，聖西爾海岸更出現水龍捲。 

同樣，在 10 月 4 日，強颱風「彩虹」於下午登陸廣東湛江坡頭區沿海一帶， 

佛山市順德區出現多個百年一遇的巨大龍捲風，多處地方受災， 

路面一片狼藉，多間由鐵皮建造的工廠和房屋均出現不同程度損毀， 

風災共造成 3 人死亡，近 80 人受傷。 
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受龍捲風影響，番禺區 500 千伏的廣南變電站失壓， 

造成 5 個 220 千伏變電站失壓，導致廣州、珠海、番禺部分用戶停電， 

以及著名的廣州塔亦一度停電，這是廣州 23 年來首次遭遇大面積停電。 

 

除此之外，強颱風「彩虹」是中國建國 66 年以來，最強的 10 月份颱風， 

有強度大、移動快、降雨強度大、影響範圍廣、破壞力強等特點， 

於廣東湛江登陸，街道一度出現水浸，水深達 80 厘米。 

全省有 3 個鄉鎮的氣象站錄得 250 毫米以上的特大暴雨， 

有 128 個氣象站錄得 100 至 250 毫米的大暴雨。 

 

 

 

廣東陽江市到雷州半島東岸沿海，出現 80 至 300 厘米風暴潮， 

海南島東北部沿海出現 30 至 80 厘米風暴潮水， 

造成廣東交通大混亂，多趟列車停運。 

持續的降雨和暴風，於廣東湛江等 42 個縣造成不同程度受災， 

累計受災人口達 350 多萬人，直接經濟損失 232.4 億元。 

 

「彩虹」隨後進入廣西玉林、北海、欽州、南寧等 36 個縣，造成暴雨、大風等災害， 

強降雨導致粵西多地出現山洪、山體滑坡、塌方等次生災害。 

共造成 200 萬人受災，直接經濟損失約 9 億元，相關部門啟動自然災害救助三級回應。 

 

北美洲方面，同樣是 10 月 4 日，四級颶風「華金」吹襲百慕達地區，大部分地區斷電， 

其中，一艘 240 米長，載有 33 人的集裝箱船「法羅號」在巴哈馬群島東南部失蹤。 

聖薩爾瓦多居民稱：「我在這裡住了 26 年上從來未見過這種情形，是我見過最嚴重的一次。」 

事實上，這既是千年一遇的大暴雨，只是住了 26 年，又怎可能會遇上？ 
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「華金」為美國東岸南卡羅來納州迎來千年一遇大暴雨， 

南卡州中部雨量達到驚人的 450 毫米， 

首府哥倫比亞一夜間降下 300 毫米雨量， 

暴雨沖毀 9 道堤壩，總統奧巴馬已宣佈南卡州進入災難狀態。 

 

 

 

南卡州長海莉表示：「我們遭遇千年來最大規模雨量，情況就是這麼嚴重。」 

當地康加里河水位已升至 1936 年以來最高紀錄， 

海莉呼籲民眾小心防範，洪災已達到史上最嚴重。 

 

新聞片段： 

[南卡羅來納州州長 Haley] 

You know, the one thing I want people to understand is when you think about what we're sitting in right 

now we are at a thousand-year level of rain in parts of the Lowcountry. 

我希望大家理解的是，當你想想我們正身處甚麼光景，某些低地地區（Lowcountry）正經歷千年一

遇的降雨量。 

 

What does that mean? 

這是甚麼意思？ 

 

We haven't seen this level of rain in the Lowcountry in a thousand years. That's how big this is. 

低地地區在 1 千年來從未經歷此等級數的降雨，這就是災情的嚴重程度。 

 

新聞片段： 

Weather and worry define the day at hardest hit South Carolina. 
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惡劣天氣和緊張氣氛繼續籠罩南卡羅來納州。 

 

There’ve been three storm-related deaths so far. 

風暴到目前為止已導致三人死亡， 

 

Boat rescues and evacuations continue. 

橡皮艇繼續擔當救援和疏散的角色。 

 

In the capital of Charleston, six inches of rain have fallen since midnight breaking a record set back in 

1994. 

查爾斯頓的城中心，由午夜到現在降雨量達 6 英寸，打破了自 1994 年以來的記錄。 

 

Around 1 o'clock Saturday afternoon, a combination of rain, high tide and swells generated by hurricane 

Joaquin walloped the Charleston shoreline with winds of upwards of at least 30 miles per hour. 

星期六下午大約 1 時，颶風「華金」所引發的暴雨、大潮和水位上升，直撲查爾斯頓沿岸，吹起時

速至少達 30 英里的陣風。 

 

There is water in parts of Charleston that do not usually flood. 

罕見的水浸在查爾斯頓多處地方出現， 

 

Shortly after midnight, there were fewer than 10 road closures. By midday that number had jumped to more 

than 60. 

午夜過後不久，有不足 10 處路段需要臨時封閉，到中午需要封閉的路段已大幅升至 60 處。 

 

but not before some drivers dared to wade through it like Dr. Kyle Turner. 

有司機在封路前嘗試涉水駕車卻不成功，Kyle Turner 醫生就是其中一位。 

 

Thought I could make it through some standing water, but unfortunately I was not correct. 

我以為能夠涉水駛過那處積水，可惜我估計錯誤了。 

 

Stranded drivers were grateful to see tow truck operators like Eric Thacker. 

被困的司機非常感激遇上像 Eric Thacker 的拖車人員。 

 

If you are coming downtown, you need an inflatable boat in the trunk of your car. 

如果你要到市中心，就必須在車尾箱預備好能充氣的橡皮艇。 

 

This storm surge continues to batter North Carolina Pat McCrory is the governor. 

風暴潮繼續影響北卡羅萊納州，Pat McCrory 是州長。 
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We do have flood warnings right now primarily in the southeastern part of the state and in the far 

southwestern part of the state. Something we didn't expect. 

我們現時已發出多個水浸警告，主要州的東南部和西南部較遠的地方，這情況是出乎意料的。 

 

Back here in Charleston, the rain is just a drizzle, at least for now. 

回到查爾斯頓，這刻雨勢暫時緩和。 

 

In many places around the city, water is still knee deep and Jim, a flood warning is in effect yet again. 

但市內多處地方水位仍然及膝，Jim，這裡的水浸警告再次生效。 

 

另外，10 月 7 日早上，香港西貢及北潭涌一帶， 

一度錄得每小時 102 毫米降雨記錄，兩小時內更錄得近 190 毫米雨量，達黑色暴雨警告指標。 

該區暴雨成災，多條主要幹道有如河流，馬路變運河、大量汽車死火、 

交通嚴重擠塞，阻礙救援進度。居住逾 10 年的居民表示， 

從未見過如此誇張的水浸，對情況感到恐懼和緊張。 

 

 

 

西貢清水灣半島清水灣鄉村俱樂部對開海面， 

出現疑似水龍捲，直捲上半空，歷時大約 3 分鐘。 

 

實在，當 2015 年 10 月 4 日，日華牧師發出暴雨和洪水警告後， 

整個世界都環繞「2012 榮耀盼望」信息而轉動。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師分享 2015 年 8 月 16 日，Webbot 的 23 點預測。 
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第一點，結了冰的石油 

 

 

 

全世界的石油帝國，好像大動脈和靜脈般，控制著全世界的經濟與繁榮， 

但由於資金凍結，這些動脈和靜脈都枯萎，血液不能運行。 

沒有石油，就不能供電，沒有工業，亦沒有任何交通，科技亦會倒退。 

但其實，這也是一件好事，因全世界使用石油對地球造成重大破壞， 

一輛汽車等同 80 人一同呼吸；一架 747 飛機等於 200 萬人一同呼吸， 

此外，地球擴大，亦導致大氣變得稀薄。 

 

第二點，空無一物的空間。 

 

 

 

將來，食物鏈會缺乏魚類，甚至整個海域也找不到食物， 

其實有關海洋死亡這一點，早於 311 日本大地震時已經開始，只是專家們裝作不知道。 

 

第三點，可怕的土地冬天。 
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這現象會特別在北半球出現，Webbot 指，現時全世界出現乾旱的地方、海岸邊， 

以及許多不同地方都出現氮氣周期崩潰的字眼。 

這導致北美，包括加拿大和美國，許多食物搖籃失去種植食物的能力， 

令許多小孩因為缺乏營養而夭折，出生率降低， 

並且，南半球會過熱，北半球則遭遇洪水。 

 

第四點，法律地震 

 

 

由 2016 年開始，美國至少一半律師會失業或需要找其他工作， 

因在資金凍結下，律師工作後，得不到回報， 

並且，Webbot 提及，2015 年的 11 月，每盎司白銀將會升至一千美元。 

 

第五點，聯邦修剪 
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當資金被凍結時，聯邦儲備局的人會被「暗殺」，但卻被強行掩飾為「自殺」。 

 

第六點，將來的回音 

 

 

 

Webbot 表示，8 月所發生的事情，只是 10 月「貨幣戰」的回音， 

到 10 月，情況會嚴重數倍，然後下年 3 月，情況又更嚴重數倍， 

包括︰貨幣貶值、股市爆破、由政府介入導致經濟崩潰、 

中國增加黃金儲備、黃金價格上升等等。 

 

由於凍結資金，物流亦會受到影響，所有「即時發貨」系統暫停， 

美國的消費者無法購買貨物，導致很多中國生產商倒閉。 

 

第七點，離群的午餐 

 

 

 

Webbot 提及，2017 年將會出現有關 UFO 的報道， 

內容環繞 UFO 偷取食物和資源，當中出現「藍色的光」、「飄浮而消失」等字眼。 

 

第八點，英屬的惡夢 
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多元化種族仇視，加上反常天氣，使愛爾蘭及英國南部出現暴動， 

人們霸佔碼頭、隧道，甚至有字眼提到，會用坦克車清場。 

 

第九點，乾旱的天空 

 

 

 

最貴的字眼就是「地理工程」， 

因美國西岸的乾旱，導致城市沒有水，不能夠再維持下去， 

人們唯有離開，但卻虧蝕了很多錢。 

 

乾旱的不只是泥土，而是整個天空也難以下雨， 

因地球和大氣層形成了一種好像電磁的現象，出現如 Plasma 般的布狀閃電， 

雖然政府否認，但飛機到達某個高度就會出事。 
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由於高壓和高溫，導致出現微塵般的鑽石， 

那時，天氣變化十分反常，日間乾燥，但晚上卻可以落下如海浪般大的雨。 

 

第十點，新的經驗，用舊的做法處理 

 

 

 

人們會轉換貨幣，用另類新貨幣，包括︰金、銀、比特幣（Bitcoin），代替舊貨幣， 

但最後，應該會變成如《聖經》所提及的 666 電子貨幣系統。 

 

第十一點，浮動的村莊 
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這字眼在 2002 年時已經出現， 

難民開始在地中海、黑海和加勒比海做浮動的房屋，他們被稱為，「沼澤居民」， 

因當泥土覆蓋整個城市，人們只能夠住在沼澤和已污染的地方。 

 

第十二點，浮動工作 

 

 

 

美國和全世界一大批失業人士的住處也是浮動的， 

只要哪裡有工作提供，他們便會湧到該地居住和工作， 

而其他人，例如︰理髮師和建設的工人， 

為了服務這些「流動工作者」，就會遷到該區，為他們提供服務。 

 

第十三點，地球會出現最後的二元化 
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地球即將進入冰河時期，這之前，會出現最後的二元化， 

就是極熱和極冷的天氣，同時間在地球不同地方出現， 

並且，會引發可怕的風暴，其直徑達一千英里， 

此後，地球便會進入漫長的冰河時期。 

 

因此，《聖經》記載，神在最後的審判時，會暫時停止地的四風， 

否則，所有樹木和青草也會受到破壞， 

而這極端風暴，似乎將於 2016 年至 2017 年於全球出現。 

 

 

 

並且，四處出現極端天氣，這邊旱災，但那邊卻是水災， 

在接下來的六年，也會用「意想不到」這四字來形容， 

就是人們居住的地方，已經被破壞得不能再居住了。 

 

第十四點，泥土可以伸長，鋼卻不能 
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管道、鋼纜、電纜、海底電纜也會大量斷裂，甚至天線塔都會被廢棄， 

電波也會變得不正常及不能傳遞，普通天線塔已不能將電波發送出去。 

 

第十五點，學生的發呆 

 

 

 

由於資金凍結、債務爆破，導致許多依賴債務經營的學校會關閉， 

學生因此變得非常混亂，出現「佔領宿舍」， 

而較富裕的學生，也因為天氣問題，無法離開學校。 

 

第十六點，不斷下跌的漩渦 
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Webbot 指出，市場和股票市場，於九月第二個星期開始， 

情況是一小時比一小時更差。 

 

第十七點，條紋的舞動 

 

 

債務上限爆破，將會引發連鎖反應及骨牌效應，令全世界的貨幣和股市都會被拖垮。 

「2012 榮耀盼望」信息早已提及，一元美金已說明，終有一天，全世界只有一種貨幣。 
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而這次崩潰，將會由中國主導， 

使全世界的紙幣都會變成廢紙，改為以金銀或電子貨幣交易， 

當金銀與比特幣成為最主要的兌換媒介後， 

最終，人們只會使用比特幣。 

 

 

 

第十八點，沖洗的梳打 

 

 

2017 至 2018 年，地震和海嘯會龐大得很驚人，造成巨大破壞， 

於 2017 年 7 月至 10 月，情況將會非常嚴重， 

整個大地區的人都會死亡，需要將整個州或區域劃為焚燒區，避免瘟疫問題， 

因此，這與「全球性海岸線事件」的級數，確實非常類同。 

 

第十九點，騾子的團隊日 
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資料顯示，將有一個非常大幅度且突然的失業來臨， 

這些暴民，將霸佔高速公路示威，並且散居外地，長達三年，甚至十年。 

 

第二十點，草坪戰 

 

 

 

下一個三十年，散居現象會導致非常多罪犯難民出現，並衝進不同社區， 

因為那時已變成無政府狀態，不能依靠政府驅走這些犯罪的難民， 

因此，地方的犯罪集團與原居民就會一同起來，押送難民離開社區，叫他們不要再回來。 

 

第二十一點，誰坐在司機位置？ 

 

 

 

中國成了全球貨幣衝擊的主要控制者， 

將來，中國會要求控制貴金屬的價值，並嚴格管制貴金屬出入口， 

當看見中國警察大量拘捕國內外貪官時，這將會是貴金屬升上天價的標記， 

因這是中國的計劃，刻意將貴金屬變為主角。 

 

第二十二點，貴重的隊伍 
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九月最後的三星期，凍結資金的情況便會漸漸出現，使黃金價格上升， 

但是，那時所排的隊伍，並不是買現貨，只是能夠下訂單， 

等待時間從一開始的「星期」，變成後來的「月份」。 

即使他們不惜多付幾倍附加費，並且耐心地等待， 

但到最後，仍然沒有貨品供應， 

那時，將百物騰貴、通貨膨脹蔓延至全球。 

 

第二十三點，歷史上的掃盪 

 

 

 

中國會成為最主要的一道牆，使整個貨幣系統彷彿撞牆一樣被摧毀， 

很多王族、經濟帝國和宗教帝國，皆會「改朝換代」，被稱為「歷史大掃除」。 

 

在總結感言部分，日華牧師分析，主耶穌回來的時候，要尋找信德的人。 

 

路加福音 18 章 8 節： 

「我告訴你們，要快快的給他們伸冤了。然而，人子來的時候，遇得見世上有信德嗎？」 

 

因那時，世上甚少人認識甚麼是信心， 

這套「2012 榮耀盼望」信息分享至今，世界正環繞我們而轉動， 

因神一直在鍛煉我們的信心去迎接今次被提， 

很多人以為自己有信心，可是，他們被世界的風俗所影響， 
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以為懂得懷疑，便等於懂得思考，有信心。 

 

即使錫安的弟兄姊妹，也有人會因著信息而被震撼， 

可是，他們一次又一次，表示不明白，經歷美麗的誤會就跌倒， 

原因，就如一個吸毒和偷錢的人一樣，你勸他不要再做， 

可是，你能夠說服他一次、兩次，但他最終還是會再次犯罪。 

又例如︰有人因為得到健身教練的幫助而舉起啞鈴， 

多次之後，假如教練一離開，他就無法做到，足以證明這人沒有長進過。 

 

同樣，很多人留在錫安也是因為別人的輔導，自己從來沒有省察內心， 

但主耶穌回來，是要尋找信德的人， 

原因，要知道，被提是需要信心回應，才可以被提， 

正如神蹟醫治，也需要足夠信心相信自己得醫治，神蹟才會出現， 

懷疑的人，是絕對不能夠被提。 

 

神設立每一次大度假、大綵排，就是讓人藉著這些機會鍛練信心， 

讓我們可以趕得上成為賓客，甚至，由賓客變成童女，由童女變成新婦， 

不然，只能夠留在三年半災難當中。 

今個星期，日華牧師會繼續分享 Webbot 內容。 

 

第一章：2015 年 9 月 2 日 Webbot 對於市場的預測 

今次會繼續分享 Webbot 最新資料， 

Webbot 分別在 9 月 2 日和 9 月 20 日出版了兩份不同的預測， 

我覺得這些資料非常重要， 

因為它差不多佔八成的內容談及今年年底到明年的資料， 

以及往後五年將會出現的現象，這些資料都值得我們留意。 

 

現在，我們已看到它的準確性，七年大災難的最後三年半的情況， 

的確非常貼切地描述 Webbot 所形容的資料。 

 

今次，我會先分享 9 月 2 日的 Webbot 預測，它共有 27 頁紙， 

而我會首先分享經濟市場（Market），因它與我們非常切身， 

事實上，許多資料顯示，正如整個「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」， 

讓我們認知自己的身分，並且在今年五月開始所有的行動。 

 

事實上，好些頂尖經濟學家率先預測世界將會有經濟崩潰和奉勸別人購買金銀， 

他們異口同聲都說，除了中國主導全世界的經濟崩潰外，這一切都從香港的五月開始。 

 

影片：多個經濟分析師認為經濟將會全面崩潰 
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現今大部分具前瞻性，對市場有獨到分析， 

並且以往對經濟動向的預測亦非常準確的經濟專家， 

都認為全球性的經濟崩潰已經逼在眉捷。 

 

 

 

例如︰自 1970 年已經成為股票經紀的 Alasdair Macleod， 

他在 1974 年成為倫敦股票交易的會員，現在是 GoldMoney 財經網站的研究部主管， 

自己亦開設了 financeandeconomics.org 網站，是一位擁有 40 年經驗的財經分析員。 

他在今年 8 月 30 日，發表了一篇文章，名為《崩潰經濟學》（Economics of a CRASH）。 

開門見山地指出，八月所發生的市場下跌，並非我們平常經歷的情況，似乎是全球性股災的初階。 
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美元和全球法定貨幣，即沒有任何指定兌換價值的貨幣， 

似乎將會出現超通脹和購買力完全崩潰的情況， 

並且這是全球性事件，因為美元是全世界的儲備貨幣， 

當美元崩潰，所有貨幣都會與美元一同崩潰。 

 

另一例子，一位在金融界服務多年的專家 Bill Holter， 

於 2006 年退休，專注於每日撰寫有關財經分析的文章，並發表於網頁 JSMineset。 

他在今年 9 月 6 日，發表了一篇文章，名為《聖經災難級數的美元大跌》， 

他指出：「有些事發生了！我們將會經歷聖經災難級數的經濟和美元崩潰， 

甚至沒有人得知它到來的線索。」 

 

 

 

事實上，自八月中起，過去三星期發生了一些改變， 

一連串事件帶動全球市場的崩潰每況愈下， 

並且在貴金屬市場中，發生了一些非常古怪現象。 

 

單單過去的一星期，每天有多於 12 萬張白銀交易合同， 

多達 6 億 1200 萬安士的實貨白銀交易。 

僅僅一天，已經是白銀整年出產量的 87%！ 

並且，中國在短短兩星期已經抛售了多達 1000 億美元的債券。 

 

又例如︰2020 Gold Forecast 網站的主持人 Bo Polny， 

多年來，他都能夠極為準確地預測每次股市大跌的日期。 

他在今年 9 月 15 日，發表了一篇文章，表示將要來臨的經濟崩潰， 

會比 1929 年的美國大蕭條更為嚴重。 
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他指出，下一波股票大暴跌已經醞釀多年， 

今次大股災，與 2008 年的金融海嘯有所不同， 

上次美元成了避險港，但今次只有黃金和白銀可以作為避險， 

它們分別會升上美金 9000 元和 1000 元。 

 

此外，前美國空軍的電腦系統分析員 Marshall Swing， 

退休後成了貴金屬投資者和技術分析員， 

他在今年 7 月 17 日，發表了一篇文章， 

名為《全球經濟崩潰正在來臨，而你已經不能阻止它的發生》。 
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「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」是一個已經部署上千年，甚至預言過萬年的計劃， 

而我們一日也不偏差地，逐漸解開這些謎題，越來越理解自己的身分。 

 

 

 

在今次的轉捩點，一定是在經濟方面開始， 

其實，為什麼經濟是改變整個體制的命脈呢？ 

 

無論 666 系統或電子貨幣系統， 

將要轉變的時候，起初，這是以解救這個世界的形式出現， 

因為這個世界的殘缺、痛苦，敗亡已到一個階段， 

人們要倚賴 666 系統才能重新振作和有食物吃。 

 

 

 

亦因如此，導致這個系統不單用於一個國家， 

全世界所有出現經濟問題的國家都會開始使用這個系統。 

故此，我們一定要在災難前及早預備， 

要不然，像許多不預備的基督徒，因為他們的懶惰而否定預準，最終便下地獄。 
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因為，在經濟崩潰、沒有食物的情況下， 

每個人為著求存，他們都只有向 666 系統俯伏，接受這系統。 

 

影片：666 獸印要待全球出現大災難才可能被世人接受 

《啟示錄》第十三章預言， 

有一日，全世界都會接受敵基督的「666 獸印」經濟系統， 

那時，全世界所有國家都會放棄自身的貨幣， 

除基督徒以外，其餘的人皆願意把自己手上的錢轉換為獸印， 

亦願意接受這是唯一可以用作買賣的系統。 

沒有接受獸印的人，自然無法進行任何買賣或交易， 

究竟，那時的世界發生了什麼事， 

使全球人類都接受這種史無前例的大轉變呢？ 

 

歷史上，一個國家放棄其貨幣，轉向使用別國的貨幣，基本上只有一個原因： 

就是於戰爭中被另一個國家完全打敗，逼不得已唯有降服使用別國的貨幣， 

因為，如果一個國家使用別國的貨幣，就等同把自己所有經濟雙手奉上， 

讓別人完全操縱自己的全盤經濟。 

 

就好像第二次世界大戰時，日軍佔領香港的三年零八個月， 

日軍禁用港幣，香港人皆要把港幣或其他貨幣兌換為日本的軍票，才可以進行買賣。 

 

 

 

又例如 1776 年，美國打敗英國後， 

脫離了英國的殖民統治，獨立及正式立國， 

美國就不再使用英磅，改為自身發行的美元。 
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但《聖經》讓我們知道，終有一天， 

全世界國家都會放棄自身的貨幣，接受「666 獸印」貨幣， 

並且，這個轉變會發生在數天之內，為什麼呢？ 

 

的確，按常理，是絕對不可能發生以上事件， 

即使強如現今的美國，花上數十年時間，將世上所有國家逐一打敗， 

使全世界屈服在其霸權下，被逼就範使用美元， 

也是一件絕對不可能的事，因為根本沒有任何一個國家可以征服全世界， 

亦從未出現成功例子。 

 

不過，日華牧師解釋， 

當全世界所有真正的基督徒在一瞬間被提， 

全世界除了會出現大恐慌之外，亦會隨即突然出現全球性大災難， 

就如 Webbot 所預測，死亡人數達到 28 億人的「全球性海岸線事件」。 

 

其後，災難將會接二連三地發生，就如《出埃及記》時代的十災， 

出現地震、海嘯、旱災、洪水和火山爆發等， 

摧毀大部分農作物、牲畜以及城市， 

政治和經濟系統全然崩潰，全世界陷入大混亂和無政府狀態。 

 

當情況演變至此，只要有人或組織站出來，提出一個真正可行， 

能夠挽救全世界政治、經濟和社會的系統， 

例如︰一個永遠不會因為任何災難而崩潰的電腦數碼化貨幣系統， 

以及一個可以監視所有人口活動和思想的生物電腦晶片系統， 

去確保不會再有人口失蹤和任何人搗亂生事的話， 

那麼，全世界政府和人民為求生存， 

便會被逼接受被《聖經》稱為「666 獸印」的經濟系統了。 

 

環顧現今世界，似乎只有俄羅斯和中國，有能力抗衡美元的崩潰， 

因為這兩個國家都預備好要行使「金本位」。 
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但是，正如日華牧師以往的分析， 

按著《聖經》預言，黃金在七年大災難中，終有一日都會變得毫無價值， 

所以，如果中國選擇金本位這條路，都必定會失敗告終。 

 

美國無止境地發行天文數字的美元， 

其實，是一個令全世界為求自保，被引誘進行金本位的陰謀和圈套。 

 

當有一天，美元崩潰之時，所有希望進行金本位的國家， 

例如：中國和其他金磚五國成員， 

就會因為黃金價值不如他們所想， 

而無法挽救貨幣的崩潰，經濟亦會陷入即時崩潰。 

 

 

 

因此，當我們從經濟概念中，能夠預知、認清更多，以致能提早作預備， 

如此，才能戰勝敵基督其中一個撒手鐗，就是 666 系統。 

 

因此，這份 9 月 2 日的 Webbot， 

我們會由第 19 頁「市場」這個題目開始說起。 

 

1） 全年的經濟崩潰，會折磨大部分的商人 

第一點，由 2015 年 9 月底一直延伸至整個 2015 年， 

今年的經濟崩潰，會折磨大部分的商人。 
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它提到，即使事實放在眼前，這些商人都是不能相信，並且不能接受現實， 

他們一心只想像是以往多次經歷經濟崩潰一樣，只要熬過這段日子便可以， 

更甚者，他們會迷信起來，求神拜佛，運用巫術， 

但在他們眼前，這是全球股票溶化現象，這現象會在今年折磨這些商人。 

 

2） 紐約、倫敦、香港的人，擠到經紀公司、股票市場去提款 

大量資料顯示，當中特別標示了三個城市： 

第一個是紐約，第二個是倫敦，第三個是香港。 

 

 

 

他說，看到那些人擠到經紀公司、股票市場去提款， 

甚至到一階段要威迫經理人、商人，證券監管或那些不認帳的人自殺。 

但事實上，這些受害者不獨是商人、證券監管人，甚至連客戶本身也是受害者。 

 

3） 人民和暴民不再信任銀行的紙幣 

有非常大量的資料顯示，不單是人民，甚至是暴民不再信任銀行的紙幣。 

 

 

在本年年底，這份猜疑甚至會擴展到整個商界，他們全都不信任鈔票， 

而事實上，它見到很多圖片，就是經紀、資金經手人會被拉到住所外， 

甚至被拉出哥爾夫球場毆打， 

這都是因為那些暴徒要求取回他們辛苦工作得來的儲蓄， 

要這些經紀把賺來的儲蓄還給他們。 
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4） 暴打現象 

第四點，Webbot 提到香港也會出現這些暴打現象。 

 

 

這些暴打現象，甚至會出現在高級酒樓裡，人們與銀行家爭吵， 

最主要是一些中年以上的人，他們全都是在爭論自己的養老金， 

因退休金全都消失了，甚至有人會將這些事件拍攝下來，放上 YouTube。 

 

影片：香港養老金 

2015 年 9 月 2 日 Webbot 有關市場的第四點， 

談及因為市場崩潰導致退休金出現嚴重虧損， 

出現人民走進高級餐廳，毆打股票經紀的現象。 

雖然，未必每一位香港人也有參與股票市場，投資股票， 

但事實上，自 2000 年，政府通過強積金法例，於同年 12 月開始實施之後， 

每名屬於就業人口的香港人，每月也需要支付 5%人工，而僱主亦會另外支付 5%， 

總供款為 10%，作為強積金供款，成為市民的退休金儲備， 

供款最終會去到基金公司手裡作投資，當市民 65 歲時，才可以取回。 
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因此，自強積金制度推行後， 

絕大部分香港人每月也間接和穩定地參與股票市場， 

但由於所有基金公司也屬於私營， 

當市況向下時，因為私營基金公司可以隨時清盤， 

所有退休金亦會化為烏有。 

 

香港的強積金制度，最為人詬病的就是，基金經理收費高昂，相差可以達 30 倍。 

 

 

 

但直至制度推行 15 年後，政府才於 2015 年第一次著手處理， 

提倡設立核心基金，希望調低收費至 0.75%，但這制度，亦要 2016 年才有望實施。 

 

其實，強積金供款已超過 6,000 億港元， 

因此，每年收取的管理費已經超過 100 億。 

可是，即使投放過百億管理費，也未等於有好結果， 

今年第三季，因經濟市況波動，每名強積金供款人已平均虧蝕 2.5 萬元。 

 

需知道強積金實施 15 年，平均每人持有 13 萬， 

現時經濟只是輕微下滑，還未至崩潰階段， 

但每人已經平均虧蝕 2.5 萬元，即 20%。 

 

但若果不希望冒險，選擇保值基金的話， 

基本上，平均每年回報率為 0.1%，比定期存款還要低，更跑輸通漲， 

根本沒有產生任何財富累積滾存的作用。 
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回報率只有 0.1%，完全未能達到積金制度創設的概念， 

就是將財富藉著投資滾存，錢生錢， 

當回報跑輸通漲的時候，儲起來的錢，就會被蠶食，變得越來越少， 

因此，整個強制供款的機制就如騙局一般，保本的，財富被蠶食， 

投資的，當市況稍有下跌，已經可以連本金亦輸掉。 

 

當經濟繼續向下滑，如 Webbot 所提及像 1929 年股市大崩潰的話， 

投放於各種投資產品的強積金，自然會損失慘重，甚至血本無歸， 

市民眼見自己的退休金化為烏有，自然亦會向基金經理作出報復，應驗 Webbot 的預測。 

 

除了強積金外，一些大型商業機構，或公營團體、政府部門， 

他們設立了自己的公積金，政府部門甚至為退休公務員提供長俸， 

可是，根據 Webbot 預測，這些制度同樣會受影響。 

 

其實，政府能否支付退休公務員長俸，全在乎政府的財政能力， 

雖然香港政府對比其他國家，坐擁大量盈餘，可是，港元與美金掛勾， 

並且，香港經濟容易受其他地方的經濟環境所拖累， 

因此，如果出現環球經濟崩潰的話，香港亦難以獨善其身。 

 

事實上，如破產城市底特律及破產國家希臘， 

面對財政困難時，政府必然會扣減退休公務員的開支， 

隨著經濟下滑，各國亦開始向退休金進行改革，就是削減退休金的金額。 

 

香港的強積金制度，由 2000 年開始，  

時間上，就是錫安教會於 1999 年末，有關防範千年蟲的信息， 

教導弟兄姊妹如何有智慧地儲糧，為急難的日子作出預備。 

15 年過去，當全球經濟即將步入大崩潰， 

明顯地，強積金機制並不是急難的拯救， 

相反，牧師於 15 年前所分享的信息，才是真正的答案。 

 

接著，會推進至一個階段，不單會出現這些事件和崩潰， 

並且，資料亦顯示，主導這個情況，主導這些談論的字眼， 

另一個題目就是金和銀，會不斷推進。 

 

Webbot 提到，人們談論金和銀的質和量也是非常多，內容提及金和銀會升得又高又遠。 

 

5） 人們用金和銀以物易物，對金和銀的信任越來越多 

第五點，提及一個很重要的 Marker 標記， 

讓我們知道整個金融系統已經一去不復返。 
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那是什麼呢？就是新增了很多字眼， 

形容人們用金和銀以物易物，以及對金和銀的信任越來越多， 

並且，其中一個 Marker，就是我們將會看見人們用銀交易，重量是以克計算。 

 

9 月 20 日的 Webbot 中也重提了這 Marker， 

提及整個經濟會一去不復返地，向著另一個方向跑。 

 

6） 9 月尾開始，經濟市場出現絕路般的恐慌 

市場資料顯示，絕路般的恐慌會在經濟市場出現。 

 

 

 

這情況在 9 月尾開始出現，持續到 12 月尾， 

人們會充滿恐慌，擔心自己有沒有白銀？ 

並且感到恐慌，回想自己當時把銀幣收藏在哪裡？ 

事實上，今年 12 月很多政府亦會有所行動，轉變他們的形態，去適應這個變動。 

 

7） 兩種政府對金銀代替紙幣有不同取態 

政府會分為兩種。 

一種因為懼怕，所以禁止人們於國內使用金和銀代替紙幣交易， 

但另一種政府卻反過來鼓勵這件事，亦徵求人民的金和銀。 
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事實上，那時的海外交易、國際交易， 

基本上，全球也會抱持一個心態︰ 

你沒有金和銀，你不用奢望進行交易，沒有金銀，便不能交易。 

 

8） 2016年開始，白銀將被稱為「太貴重」，禁止於工業上使用 

第八點的資料亦顯示，2015年尾至2016年所出現的「市場的自滅」， 

將在2016年開始伸延至貴金屬的層面，屆時，白銀將被稱為「太貴重」， 

甚至貴重至一個階段，被禁止應用在電子行業和太陽能用途上， 

因此，相關的產品便會升至天價。 

 

 

 

所以，2016年至2017年，人們因白銀寶貴，開始在實驗室裡埋首研究， 

到了2018年，人們終於成功研制出如何將銅的分子轉換成白銀的分子，從而為電子業提供了導電體。 

但你能想像，這是多麼大費周章的事情？ 

因這涉及金屬物質分子的轉換，所以，價錢亦十分昂貴。 
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現時已有類似的做法，例如「大型強子對撞機」已能將鉛變成黃金， 

只是當中的成本比直接購買黃金還要高出一百倍。 

 

 

 

可是，Webbot竟指出，到了2018年，白銀將會昂貴至一個地步， 

就是人們竟然透過改變金屬的分子來製造白銀，目的就是為了不用消耗白銀， 

可想而知，白銀將會升至何等的天價？ 

 

9） 市場上，如「約瑟」的將軍出現 

第九點是令我很驚訝的一點， 

它提及一個市場上的現象，我稱之為「約瑟的出現」。 

Webbot開始在這一點講述中國，並以很長的篇幅去講述這個人物。 
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不過，我並非百分百肯定是否這樣解釋， 

因他是以屬世，而不是屬靈的觀點來講述的， 

但這一點，就好像約瑟在埃及成為宰相一樣。 

 

這一點位於Webbot的第21頁。 

它指出，從今年九月到十月，中國竟然會在軍事上出現一位將軍。 

 

 

 

這將軍不但在全世界的面前成名， 

甚至更被高昇到一個地步，擁有可以作出改變全中國的重大決定的權力。 

與此同時，更有一大群軍隊和人民支持著這位將軍。 

他的出現和所做的一切，將會在不同方面，對全球產生重大的影響。 

 

Webbot 估計，他以前是一位飛機師， 

因為，他的注意力也是集中於天空、太空中， 

這位年青將軍是一位非常勇敢、新一代和受許多人認可的領袖。 
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10） 將軍因中國軍隊經濟崩潰而被晉升 

第十點，再次提及這位將軍晉升的原因， 

是由於這次中國的經濟崩潰，將會擊倒中國軍隊的經濟。 

 

 

 

若你對中國的經濟有少許研究，便知道中國許多的軍隊也是自給自足的， 

他們會在不同地方建設塑膠廠、拖把廠、高科技電子和藥廠， 

其實，全都是自給自足，建設這些工廠後， 

再以此賺錢來維持經費，中國的軍隊便是如此。 

 

影片：中國軍隊自給自足 

2015 年 9 月份 Webbot 的資訊，預告接下來的經濟變動， 

將令世界各國政府，因缺乏資金而暫停運作，中國軍隊的軍費，亦因而被影響。 

 

2014 年，中國人民解放軍軍費預算多達 2,160 億美元， 

佔中國國內生產總值 GDP2.1%，僅次於第一位的美國 6,100 億美元。 
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從 2001 年起，中國軍費預算一直保持在 2%至 2.2%之間，軍費額也跟隨中國經濟的成長而大幅增加。 

 

 

 

中國人民解放軍常備軍 230 萬人，居世界首位， 

1985 年前解放軍人數最多時，更達 627 萬。 

此外，解放軍也積極發展太空戰和網絡戰，綜合軍事實力排行世界第二。 

 

由於中國人民解放軍軍費龐大，故中國設立了許多軍工廠，  

隸屬不同解放軍軍部的國有大型軍隊企業，生產及經營各樣產品，幫助中國軍隊實現自給自足。 
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截至 2015 年，全國有數以千計軍工廠，生產各類產品， 

包括︰航測儀器、測量儀器、印刷、服裝、針織產品、被服、半導體、造船、 

望遠鏡、膠鞋雨衣、軍用皮革、調製藥品、食品和醫療器械等林林總總項目。 

 

當然，產品主要是提供給中國軍隊使用， 

但另一方面，部分民用產品亦會經國家企業對外銷售，以提高國家收入。 

 

例如︰河北秦皇島市海港區的「中國人民解放軍第 4003 工廠」， 

專門生產食品，每年產量達 2 萬噸以上。 

食品種類包括︰90 式壓縮餅乾、單兵自熱食品、紅燒扣肉、紅燒元蹄及午餐肉罐頭等。 

 

當中，90 式壓縮餅乾於 1990 年開始研究，特點在於體積小、方便攜帶， 

一小包重 250 克，就能夠提供 5,000 卡熱量，在無火無水等應急情況下， 

亦能夠為人體提供所需的營養和熱量。 

在這個基礎上，有關部門於 2009 年又研製出 09 式壓縮乾糧。  

 

又例如︰河北石家莊的「中國人民解放軍第 6411 工廠」， 

是大型國有軍工企業，主力生產工兵工具及各部隊配發裝備。 

 

另外，於陝西省西安市， 

中國人民解放軍總參謀通信部直屬企業的「中國人民解放軍第 6913 工廠」， 

則專門研究通訊設備，是中國 500 家最大電子及通訊設備製造業企業之一， 

當中研發及生產「魔帶牌場效應治療儀」， 

集電療、磁療、電子針灸，及遠紅外溫熱磁場效應的治療儀器。 

 

除此之外，還有醫院、印染廠及汽車廠等產業， 

以實現中國軍隊在軍費上能夠自給自足，減低國家開支。 

 

但是次的影響，連中國的中央銀行也受影響，導致中國的軍費亦有負面的影響， 

所以，按着 Webbot 預測，這個災難影響中國解放軍的經濟帝國，導致軍費瓦解。 

 

事實上，大量的緊急會議、內部權力鬥爭及基礎上的動搖， 

軍隊內裡風起雲湧，但他們不能讓外界知道，所以這是暗地裡發生的， 

而在這麼短暫的暴力、暗地裡的變動和決策之中， 

導致這位將軍被高昇成為一個「行動巨人」。 

這位「行動巨人」有著以千萬計的雙手去支持他， 

所以，聽後你會想：「Webbot 到底在說什麼？」 
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因為，在以往經濟市場上，是從未出現過這種級數的人物， 

在整個 Webbot 歷史當中，是從未提及過的， 

但它卻提及，在今年的九月底至將近的十月初，我們將會看到。 

起初，他並不會那麼明顯，但在 2015 年底，每一個人也會知道這一件事情， 

這是全世界性的事件，因為他的威力會波及全球。 

 

11） 將軍對軍隊和銀行有著正面的影響 

第十一點，今年的十一月，這些資料讓我們知道， 

累積了許多關於這個將軍的正面情緒。 
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因為他的改革及對軍隊和銀行的影響， 

當進入十一月時，這些戲劇性的資料， 

在九月底時很少被公開，到達十月便變為謠言； 

但到達十一月時，已經是一個事實。 

 

12） 將軍會對全球樓市有一個強烈衝擊 

在第 12 點，即是第 22 頁指出， 

這位將軍在九月和十月之後，將會對全球的樓市有一個強烈的衝擊， 

中國因為這位將軍影響的緣故，重奪所有他們失去的財產， 

這似乎是由這個將軍提議和執行的。 

 

 

 

事實上，這個將軍的提議是對全球，不是單單是香港和中國， 

是對於全球的樓市也有衝擊，衝擊達至一個程度， 

就好像 1929 年般，數價全部變成一文不值，就是因為他的意見和主導所致。 

 

所以，在接下來的一年中，全中國會有數十件引人注意的事件， 

但這個將軍的事件，是有關中國政治和社會體系變動上，引人注目的事件之一。 

 

影片：如何測試家中窗框作為接地來源 

日華牧師於 2015 年 9 月 13 日所播放的「2012 榮耀盼望」主日信息中， 

曾分享過有關接地 Grounding 或 Earthing 對人體的好處。 

 

信息中介紹到：如何在家居使用接地產品， 

例如︰銀纖維布、防靜電拖鞋等工具， 
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亦教大家如何利用家居食水喉來接地。 

 

 

 

不過，原來如果家居的金屬窗框， 

在建築過程中，是按著正式的施工程序，把金屬窗框接了地的話， 

大家就可以直接把接地產品或接地材料， 

例如︰主日介紹給大家的鱷魚夾或是絧線， 

連接到窗框的金屬部分，就已經可以接地了。 

 

 

 

只是，如果你所居住的單位，曾經進行裝修或換鋁窗工程， 
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一些師傅往往為了省卻施工程序，很多時都不會為窗框接地， 

又或沒有檢查新安裝的窗框是否接地。 

 

再者，現今的高樓大廈，一般都有非常完善的避雷系統， 

雖然政府規定承建商必須為所有窗框接地，但亦有不少大廈進行建築工程時， 

工人為了省卻施工程序，而遺漏了為某些窗框接地。 

 

相反，如果你居住在獨立屋或村屋， 

建築商為了避免因打雷使人觸電，大多都會為窗框接地， 

只是，亦要留意屋宇因為日久失修而令接地電線損壞。 

 

 

 

所以，大家只需要參考早前主日信息，「2012 榮耀盼望第 293 篇」的 

「多頻震盪器 Multiple Wave Oscillator 原理和應用方法總結」精華短片（VO）。 

當中曾介紹大家使用「接地測試器」，試驗家中的窗框或食水喉，是否真正接地。 
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如果發現窗框確實接地的話，只要把接地產品直接連到家中的窗框， 

就可以令接地變得更簡單和方便，並成功將自己的身體接地。 

但是，有一點大家需要留意， 

當你利用「接地測試器」測試窗框可以成功接地後， 

記緊要把接地產品接駁在測試的相同位置， 

並且於接駁完成後，再次測試是否成功接地，才算為真正完成。 

 

另外，有部分教會肢體發現，當使用銀纖維布覆蓋枕頭來達致身體接地時， 

皮膚卻出現敏感反應，例如：紅腫和痕癢等。 

日華牧師在此解釋，如果對銀纖維布出現以上敏感反應， 

可能是因為工廠製造時，有機油黏附在布上， 

建議先把銀纖維布清洗一次，應該可把敏感反應減輕或消除。 

 

第二章 MWO 補充──肩頸鬆 

在此，我認為有一點需要補充，是關於使用 MWO 的。 

當我使用 MWO 三個月後，而有些全職同工也是由 5 月大旅行開始使用， 

我觀察大家使用後的反應，發現共同有一些排毒現象，需要給大家補充一些資料。 

 

 

 

MWO 與其他設備都不同，MWO 可能真的在身體內殺掉很多癌細胞， 

當這些癌細胞死亡時，會釋放數量極多的乳酸， 

因為當我們身體強壯時，白血球中的巨噬細胞吃下癌細胞後， 

會產生出很多乳酸。因為每個癌細胞都是極酸性的。 

 

我發現一個什麼的現象呢？ 

所有使用 MWO 超過一個月的人，都會感到肩膀非常酸痛， 

這是由於非常多的乳酸積聚著，有機會甚至會引發頭痛。 

因為肩膀是我們最厚、最深層的肌肉， 

所以，當乳酸走到肩膀的肌肉時，是很難紓緩的。 
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而我是很重視自己在工作時的精神狀態的， 

一旦出現頭痛和酸痛，有時甚至嚴重到連使用電腦，都會感到非常吃力。 

那時候，我以為只是自己的個別問題，因而用了一種「揼揼機」去搥打肩膀作紓緩。 

 

 

 

為什麼我會特別推薦「揼揼機」呢？ 

因為，按摩或推拿肩膀的功效不太大，並且不符合我們肌肉的結構, 

推拿方法推按不同部位時，有機會推傷，甚或推出癌瘤， 

而按摩必定需要拍打的，因此我會使用這類機器。 

 

 

 

當我回港後，知道資料員和全職同工們使用 MWO 後， 

都出現了這種因乳酸過多而引致的頭痛和肩膀痛現象， 

我便介紹他們使用「揼揼機」，效果是很不錯，所以，在此也提醒大家可以使用這種機器。 
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其實，自 2013 年，除按摩機和按摩椅外，我已經開始使用「揼揼機」， 

所以，已經使用了一段時間了。 

當時，我和全職同工們一起旅行，便將這種「揼揼機」介紹給他們， 

在多次研究後，覺得這兩款是最值得推介，能幫助大家紓緩不適的現象。 

 

 

 

但是，有一點非常特別，雖然，當你出現這種痛楚會非常辛苦， 

但因為我自 2013 年已經開始使用「揼揼機」， 

所以，當我使用 MWO 後，再使用這些「揼揼機」，分別是相當明顯， 

你會發現，不單紓緩了痛楚， 

甚至覺得整個人都更加精神，狀態以及其他各方面都會覺得更加優越。 

 

和之前相比，那時候我是因為工作的勞累，搥搥肩後便紓緩了， 

但使用 MWO 後，發現真的對身體有非常大改善， 

只是因為長期肩膀痛，就會導致我們完全無法感覺到當中的改善。 

 

因此，這是相當值得介紹給大家，便宜的類型只需數十元， 

但昂貴的則要過千元，所以這是給予大家的一些提議。 

 

影片：肩頸鬆保健儀器介紹 

早前 2015 年 9 月 13 日及 20 日的「2012 榮耀盼望」第 292 及 293 篇主日信息中， 

日華牧師曾經介紹及分享一種非常有效改善身體健康的保健儀器， 

稱為「多頻震盪器」（Multi-Wave-Oscillator，簡稱 MWO）。 

它的作用是讓身體「接受」及「吸收」大氣中不同的有益「電子頻率」， 

幫助細胞充電，回復健康狀態及治癒身體疾病等。 
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原來，普遍現代人的身體，由於起居生活習慣、環境、食物污染， 

及身體新陳代謝減弱等問題，大部分已處於「亞健康」狀況， 

即是介乎健康與生病之間的臨界狀態。 

雖然未出現明確的疾病，但精神活力和適應能力也下降， 

如果不及時改善這種狀態，就非常容易出現身心疾病。 

 

而且，當身體未能即時處理體內的酸性毒素和污染物， 

人體的免疫系統及自我保護機制，就會運用脂肪將酸性毒素包裹及累積在體內， 

久而久之，這些酸性的毒素更有機會成為癌症的根源， 

有關資料可以重溫 2009 年主日信息「健康之藍圖」。 

 

當使用 MWO 的「天線」，就可以逐步改善身體健康，  

尤其當配合「魔幻盤」一併使用時，所產生的高壓負離子能夠激盪「天線」， 

變成更有效的「發射天線」，使身體的細胞產生共振， 

為細胞充電，恢復-70 至-90millivolt（mV）的正常狀態， 

加速回復身體健康，治癒各種疾病。 

 

 

 

不過，當身體細胞及器官逐步回復健康時，普遍都會出現一個情況， 

就是原本積存在脂肪裡的酸性毒素及乳酸會被釋放出來，逐步排出體外， 

故此，習慣每天飲用 2 至 3 公升水，就能夠更有效排出乳酸和污染物。 
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另一方面，由於各人的體質不同， 

有些人使用「MWO 天線」或「MWO 魔幻盤」後， 

會出現頸緊膊痛，甚至因而出現頭痛的排毒現象， 

其實，這是由於身體過量釋出的乳酸積聚在肩頸位置，未能及時排出體外。 

 

有見及此，給予大家以下提議，可以有效紓緩上述情況， 

就是使用市面上稱為「肩頸鬆」，或稱為「捶打肩帶」、「按摩披肩」的保健產品， 

捶打是最有效紓緩乳酸的積聚，可以驅走酸痛感覺，改善血液循環。 

 

 

 

只要在淘寶輸入上述字眼就可以找到，一般最便宜的只需數十元人民幣， 

不過，國內產品質量各有參差，建議大家先購買一部，試用一星期後沒有損壞， 

就可以為家庭成員購置多一、兩部使用。 

 

當然香港市面上也有一些質量較好的型號，售價為港幣一千多元， 

例如︰OTO 揼揼鬆型號，也是不錯的選擇！ 

 

當選購及使用時，需要注意以下四個事項： 

第一，選購時可以考慮輸出功率達 50W（瓦特）以上， 

如果達到 130W（瓦特）以上效果會更加理想， 

因為輸出功率越大，捶打的力度就可以越大。 

 

第二，使用時，調較合適自己的力度和節奏，捶打的力度可以循序漸進， 

由輕力開始漸漸加大，不宜使用過大力度，以免身體受傷。 

 

第三，不論是數十元或上千元的產品， 

使用時間也有限制，最長連續使用時間不應超過 30 分鐘， 

否則會令儀器過熱暫停運作，嚴重者會導致儀器損毀， 

故此，建議每使用 20 分鐘，就讓儀器休息 10 分鐘， 

之後才繼續使用，就可以令儀器更加耐用。 
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第四，「肩頸鬆」保健儀器，除了可以改善肩頸酸痛問題， 

還可以應用在背部、大腿和小腿等部位，改善血液循環。  

 

但是必須切記： 

因為腰部連結腎臟，絕對不適宜捶打，會令腎臟因而受損， 

一般情況，要治療腰部及腎臟附近的位置， 

只適宜以輕微震盪方式，絕不鼓勵捶打。 

甚至，可以用雙手或負載一些重物，令保健儀器更緊貼身體，達至更理想效果。 

 

當應用 MWO 為細胞充電回復健康後，普遍性都會在肩頸位置出現排毒情況， 

適當地配合使用「肩頸鬆」保健儀器，能夠改善血液循環， 

加快排走頸部、背部及體內的乳酸、污染物及多餘水份， 

幫助身體新陳代謝，減去水腫問題，亦有助改善面部肌肉及皮膚，回復青春。 

 

第三章：總結感言 

在感言部分，我和大家分享兩點。首先是關於黃金。 

因為，我們在市場（Market）上，提到很多金融方面所發生的事， 

我們看見，中國金融上所作的每一件事，將會主導整個變動。 

 

在這狀況下，例如金磚五國用的新策略，我稱這是很愚蠢的策略。 

因為，在二十多年前，在我們分享 Tesla（特斯拉）的時候，已經說過黃金是不值錢的。 

因此，他們用這方法時，最後都會使世界離開紙幣，離開金本位， 

金本位只是一個轉接，最後都必定只能使用 666 經濟系統。 

 

當年分享特斯拉的時代， 

就是早在 1996 年、1997 年的時候，我們已經分享過特斯拉的故事， 

並且，後來更有一大批信息分享這位超時空的科學家。 

 

 

 

當時，很有人都會懷疑特斯拉這是否存在，因為他的成就超越愛迪生等等， 

現在卻已為名牌，很多資料再一次被披露，使人更加肯定這人的存在。 
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那時，有些關於特斯拉的資料是沒有詳細分享時， 

但在當時，舉世中很少人能及我所擁有的資料， 

因為，我認識特斯拉教出來的徒弟 Freibott， 

這人就是我們昔日所用的 Homozon（雙氧粉）的製造者。 

 

 

 

因此，當時我派人探訪他，用了一星期時間搜集了很多資料， 

他甚至將特斯拉的私人日記，也影印了一份給我， 

所以，我在舉世中對特斯拉的認識，遠超過很多自認專家的人。 

 

這些資料中很多是十分真實的， 

但當時弟兄姊妹聽的時候，也覺得十分虛幻， 

當然，現在他的真實為我們認同時，我便可以分享更多這方面的資料。 

 

其實，當年特斯拉已經幫美國造了一件機器，可以直接到達火星， 

連美國內部都有人說，是這人雙手將科技推進超越一千年。 
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當然，可以想像一定是超越一千年， 

就以分享過的摩打為例，現在人們才將這摩打應用在汽車上， 

但當時那個摩打，只是他最初階發明之一而已。 

 

因為，在他發明交流電摩打後，便再沒有直流電摩打， 

於是，他立刻造了一個出來。 

這是他最早期發明之一，現在才用在車子上， 

並且超越百年所用的電油、柴油車的概念， 

可以想像，他真的將人類的科技推前了很遠。 

 

 

 

若現在沒有他發明的交流電摩打的話， 

其實，人類的智商是不能想到交流電摩打， 

因為這是一個不正常智慧下，所想出一個做事的方法，這種智慧是完全不正常的。 
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當時，他已造成「瞬間轉移」的機器， 

藉這機器，只要打開門，便可以從地球直接到達火星的科技。 

如大家仍記得，我在十多年前已經說，當時的金是隨時可以在火星開採而來。 

因為火星的泥土，鋪在表層的都是金。因此，以當時科技，已經可以做到， 

讓全世界的金，變成塑膠那樣便宜。 

 

 

 

這亦讓大家明白，若你回顧歷史便會知道， 

在 1913 年後，美國經已發現，在大峽谷底下， 

黃金的蘊藏量多於全世界所有金加起來的總和的十倍， 

所以，當時美國封住了大峽谷，使那裏永久變成了郊野公園。 
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事實上，美國有很多地方的地底下都有金礦、石油礦， 

當被發現後，政府便會立即封閉變成郊野公園， 

故此，當你回顧資料和歷史的報道， 

在接近 100 年前，富戶已經花費過百萬美金來開採該地， 

但美國政府卻直接把那地封閉，並派遣海軍陸戰隊看守，使無任何人可以進入， 

雖然政府聲稱那裡是郊野公園，但那裏任何地方卻全都不能碰。 

 

從歷史可得知，大布殊、小布殊，甚至奧巴馬，也想申請在那兒掘金， 

但是，國防部和國會不批准， 

因為，若批準了，便會識破金只是如塑膠般廉價。 
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如我所言，現時，中國這個金磚五國之一， 

如果早於十多年前便聽我的講道，便不會這樣傷亡慘重， 

現時，當金磚五國一轉身，突然間便會知道， 

其實，差不多約在 100 年前，已經有小說、漫畫說出， 

原來美國有一個計劃。 

 

既然世界上有這麼多金，加上，當時有很多以金本位的國家或城市， 

若突然間把大量金推出來，便會引致所有紙幣、金融都會破產。 

現時，你便會明白，他們真的照著當時所寫的小說描述， 

就是尼克遜把貨幣政策改為不是金本位， 

因為，那計劃的下一步，就是將所有紙幣推至無限多， 

當它將要爆破時，美國政府才會公開世界上黃金的蘊藏量， 

這樣，便可以救回很多因為紙幣而出現的爆破情況，美國正在進行這一步。 

 

因此，以我們現時所見，根本就是這一個步驟， 

並且，已經推至最後一步了，而這一步亦可導致很多國家中計。 

而中國則被俄羅斯欺哄而掉進陷阱中， 

因為俄羅斯已屬於 Freemason，仿效以金本位， 

以致，今次的事件也很嚴重﹗ 

 

其實，好像墨西哥般推行銀本位反而更好， 

因為，將來銀的價格會較金貴重， 

當然，在更早的時候，當我分享《天國比喻》信息時，已經指出，金不值錢， 

因為《聖經》已經預言，人們將會把這些金扔在街上，因沒有用處。 
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現時，當你在歷史和科技上越來越理解，便會知道，現在我們進入了一個怎樣的時代， 

簡直是一個千變萬化，每月都會突然間爆出一些事情， 

導致大倒台、大跌市、紙幣會變成廢紙，最後，逼至只能兌換 Bitcoin（比特幣）。 

 

然而，兌換比特幣之前，金還有一個角色，就是讓人用比特幣來兌換金， 

直至這事成功後，金會被打沉，最後，只剩下比特幣。 

 

那時，金也不可信了，而最值得信任的是，能夠兌換金的比特幣， 

可是，當打沉金後，便剩下比特幣，所以，現時我們將會看見這個事實。 
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影片：黃金大騙局 

於感言部分，日華牧師為大家分享到一個世上鮮為人知的事實，就是黃金價值的真相。 

自人類有歷史以來，黃金和保值就劃上等號，由於黃金稀有、提煉困難、色澤亮麗、 

不易變質，使黃金成為了富貴的象徵。 

亦令黃金在過去數千年來，一直成為白銀以外， 

另一種被公認為代表「金錢」的貴金屬。 

 

甚至當人類開始使用更為方便的紙幣，來代替黃金和白銀時，也一定會把貨幣與金銀掛鉤， 

即所謂的「金本位」和「銀本位」制度，令人民有信心相信政府所發行的貨幣是「物有所值」， 

而不是一張一文不值的油墨票據。 

 

但是，到上世紀初，美國在 1913 年成立聯邦儲備局， 

開始放棄金本位的第一步，及至 1971 年最終完全放棄。 

 

現今全世界的所有國家，都不約而同地跟隨美國的做法， 

完全放棄使用「金本位」和「銀本位」， 

所有貨幣也完全沒有貴金屬支持， 

單單以人民對政府的信任，來維繫貨幣的價值。 

 

但是，為何美國於 100 多年前要部署放棄金本位呢？ 

為何人類已經使用了數千年，作為代表金錢的黃金， 

會在短短幾十年間，在美國帶領下被全世界放棄作為金錢呢？ 

原因可能會令你覺得「不可思議」！ 

 

原來早在 19 年前，即 1996 年，當日華牧師分享轟動全港的「氧份療法」信息後， 

就分享了一連串被 Freemason 壓抑多年的真相和真知識。 

當中包括各種被壓抑的神奇醫療方法、各種清潔又沒有污染的「免費能源」， 

以及一位天才科學家 Nikola Tesla 早於 100 多年前的各種神奇發明。 

 

其中，日華牧師分享到， 

原來 Tesla 早已為美國政府製造了一道能夠瞬間穿越時空， 

到達火星的所謂「隨意門」， 

就好像日本卡通漫畫「多啦 A 夢」的主角所使用的「隨意門」一樣，能夠穿越不同時空。 
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美國政府只要經過這扇門，就可以立即到達火星表面，而不需要使用火箭航行多日。 

當他們到達火星表面後，發現這個紅色星球的表面， 

原來鋪滿了黃金，數量如同地球表面的沙土一樣多。 

 

日華牧師亦曾於一年多前 2014 年 7 月 20 日「2012 榮耀盼望第 232 篇」， 

及精華短片「地球上的黃金量對比火星上的黃金量」裡， 

有人發現火星的表面佈滿了黃金。 

 

 

 

讓我們重溫部分片段： 

 

主日片段： 

其實有一個很恐怖的將來，在這裡值得一提，為甚麼？ 

因為我在研究免費能源的時候， 

可能當中一些弟兄姐妹重聽我以前的信息，或者記得我以前分享過。 

當時我分享過一件事，特斯拉（Tesla）時代這群人已經說…… 
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除非特斯拉（Tesla）是騙子，現在我們知道絕對不是！ 

特斯拉（Tesla）真的很厲害！ 

愛迪生很多發明，其實只不過是向特斯拉（Tesla）買的專利，根本是特斯拉（Tesla）發明的。 

但特斯拉（Tesla）時代已經說︰美國根本已經上到火星， 

而火星遍地都是黃金，全部是黃金！ 

 

究竟，火星上有多少黃金呢？ 

曾有人發現美國太空總署所發佈的火星地貌圖片中的火星的地貌圖，被人刻意修改了。 

原本火星的地面全鋪滿 24K 黃金的金沙，在太陽光照耀下，發出金光閃閃的美麗色彩， 

但卻被人用電腦修改成常見的紅黃色沙粒的顏色。 

 

 

 

OK, before I’m going downstairs and start seeing KTV, I'm using Google Mars. And here in this area, you 

see the normal natural color; over here you see a false color. The false colors all around here but the real 

actual colors right here. 

好，在下樓看 KTV 前，先看 Google 火星，這區域會看到正常的天然色，而在這裡卻看到一種虛假

顏色，虛假顏色都在這裡，但真正顏色在這裡。 

 

Now look at this! Look at the coloring of this, this is gold! This isn't just gold, just like 22, 24 carat gold 

sand! I mean that's a lot of gold! 

現在看這個！看這顏色，這是黃金，不只是黃金，而是 22、24 卡金沙，意思是，此乃大量黃金。 

 

Look at this on the Mars’ map, it is unbelievable! Look at how yellow that is. This is all natural color. 

看這火星地圖，實在令人難以置信，看，那是多麼深的黃色，全是純天然色。 

 

I didn't alter anything. I'm using Google Mars here. Absolutely incredible. Unbelievable, isn't it? 

我並無修改任何東西，只在使用 Google 火星，絕對令人難以置信。不可思議，是嗎？ 

 

 

Look at that. You see a little bit more over here and up here. 

看那個，在這裡和上面見到更多。 
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But suddenly they change up here at the top. You see this color, massive change the color on purpose. 

但突然間，頂部更改了顏色，看這顏色，是被故意大幅修改了。 

 

So that they can hide the gold deposits; they wanna hide the gold deposits. 

好使他們能夠隱藏金礦床；他們希望隱藏金礦床。 

 

Look at the gold, look at the mass amount of gold. OK, look at this. It is just incredible. 

看那些黃金，看這大量的黃金，看看這個，真是難以置信。 

 

Well, this covers many, many miles. This is just unbelievable. 

這覆蓋了許多英里，真是難以置信。 

 

OK this is on Mars. 

好，這是火星表面。 

 

This is an extremely great reason why NASA would give us false colors, like over here. Now let's see how 

much of the false color covers the map. Woo, 90%, maybe more. False color, real color. 

這是美國太空總署展示虛假顏色的非常重大的原因，如這裡，現在來看看虛假顏色覆蓋多少地圖面

積，嘩，90%，也許更多。虛假顏色，真實顏色。 

 

So this is why NASA’s trying to keep what's on Mars quiet. They don't want people to leak it out. They 

don't want the people to talk about it. 

這就是為何美國太空總署試圖隱瞞火星真面目，他們不希望人們洩露或談論它。 

 

With all the mineral deposits of gold on Mars, any country that goes to Mars would clearly become a world 

power. 

火星上所有金礦藏量，足以使任何到火星的國家成為世界強國。 

 

I'm zooming out, zooming out, zooming out. 

我正在縮小、縮小、縮小。 

 

Zooming, oh I am not gonna lose it, right? 

縮小，噢，我不會失掉它吧？ 

 

Sure I am not gonna lose it. It's right here. 

我定不會失掉它，就是這裡。 

 

另一方面，美國太空總署所發表，所謂探測火星的好奇號照片中，發現一個極似人形的影子出現，

照片中，這人形好像穿了防護衣服和呼吸裝備，正在為好奇號維修。 
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YouTube 片段： 

A mysterious figure has been photographed on the red planet, by the Mars Curiosity rover. 

火星探測車「好奇號」拍攝到一個神秘的身影。 

 

The image, which appears to show the shadow of a humanoid leaning over the Curiosity rover was snapped 

by the left navigation camera, on-board the Mars explorer This cannot be a trick of light. 

該影像顯示一個附於好奇號上的人形陰影，這是由火星探測車上的左側導航相機拍攝到，這不可能

是光的作祟。 

 

If we look closer we can see that the figure has hair, a body with a possible backpack and legs. 

如果我們仔細看，可看到該形體有頭髮，身上背著背包和有腿。 

 

Could this image confirm that there is a human presence on the red planet as many conspiracy theorists 

believe? 

難道這影像確定了火星的確有人類存在，就如許多陰謀論者所相信的？！ 

 

這照片正好顯示有人在火星的好奇號旁邊， 

如日華牧師所分享，如果美國早已擁有 Tesla 的科技， 

可以直接到達火星表面的話，這就不足為奇了。 

 

另外，一名為美國太空總署工作，向一個電台節目聲稱，監察維京號時， 

曾經看見兩個身穿保護衣服的人在火星上行走。 
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YouTube 片段： 

During a recent Coast to Coast broadcast a former NASA employee called in to relate a story about the 

Mars Viking lander. 

最近在 Coast to Coast 電台節目中，一位前美國太空總署的員工致電，談到有關火星登陸船維京號的

故事。 

 

The caller, who claimed to have worked for NASA during the Viking rover mission claimed she saw two 

people walking on the surface of Mars. 

來電者聲稱在維京號任務期間任職於太空總署，她聲稱看見兩個人在火星表面上行走。 

 

Well, I used to work at NASA during that time and handling downlinked telemetry and one night on our 

video monitors while you know the little Viking rover was running around. 

我在那段時間於太空總署工作，處理下行傳輸遙測系統，有一晚，在視頻監視器上，當時維京探測

車正四處奔走。 

 

I see two men in suits not necessarily spacesuits. That means they look protective but they didn’t look like 

the bulky things that you know our astronauts use. 

我看見兩個穿著某種服裝的男人，不一定是穿太空衣的，意思是看起來像是保護衣物，但並不像航

天員般衣著笨重。 

 

They came over the horizon walking towards the Viking explorer and our vision got cut off. 

他們在視線範圍出現，走向維京探測車，之後我們的視訊被中斷。 

 

I didn’t see what they did with it or anything else. 
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我看不到他們對它做什麼或其他事情。 

 

They were probably making repairs? 

他們可能是進行維修？ 

 

Well, that’s what I was wondering whether they were our guys or not…  

嗯，我當時也是這樣想，不論他們是否我們的員工…… 

 

Do you know what kind of suits they wore? 

你知道他們穿甚麼樣的衣服嗎？ 

 

Well, they wouldn’t have to wear very much I mean the atmosphere is...there’s enough atmosphere to walk 

around without a spacesuit on Mars Same as there is on the Moon. 

其實他們不用穿很多，火星上有足夠的大氣，不用穿太空衣也可在其上行走，在月球上也是這樣。 

 

I mean it’s like about 15,000 feet on Earth. 

有相當於地球上約 1.5 萬英尺高的大氣層。 

 

Now you can go through a 24-hour acclimatization program on the Moon and you can walk around without 

a spacesuit. Same thing on Mars, you don’t need a spacesuit. If they had one, it was just minimal. 

現在，透過 24 小時在月球上環境適應計劃，不穿太空衣也能在月球上行走，火星上也一樣，你不需

穿太空衣，如果他們有一件，便是最簡約的那種。 

 

日華牧師進一步分析，何以在美國太空總署早前發表， 

曾上火星探測的「好奇號」無人太空船的照片和影片上， 

竟被人發現是在地球拍攝的假照片和假影片？ 

因為，原來黃金本來就是超新星爆炸時產生的廢物，整個宇宙都有充滿很多黃金。 

 

而美國政府不希望人類太早知道火星表面充滿黃金， 

因為美國政府計劃：當美元變成廢紙， 

有好些國家自以為可以用黃金儲備來救自身國家的經濟時， 

美國才向外公佈，原來火星上的黃金像地球的沙粒一樣多， 

並且，美國已經有能力把火星上的黃金大量運回地球， 

令所有希望行金本位的國家，即時經濟崩潰， 

最終只能接受敵基督所提供的 666 獸印晶片的經濟系統。 

 

所以，美國是有能力輕易地將火星的黃金運回地球，而這項技術亦只限於美國擁有。 

 

但原來佈滿黃金的，不單是火星，美國本土的科羅拉多大峽谷， 
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其實亦蘊藏了大量未被發掘和不為人知的黃金礦藏。 

 

早於 1912 年 6 月 19 日，美國紐約時報就清楚報道， 

標題為"TELL OF VAST RICHES IN THE GRAND CANYON; Men Engaged in Gold Dredging 

Operations Expect to Astonish the World." 

意即《大峽谷的巨大財富》，從事黃金挖掘的人之發現預計將震驚世界。 

 

 

 

原來 103 年前，即 1912 年， 

已經有掘金者發現美國大峽谷蘊藏了數以十億盎司黃金， 

比人類有史以來，全球所發掘到的黃金總數還要多。 
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因為根據當年的統計，全球所有已被發掘的黃金總數為 9 億 6 千萬盎司， 

而當時大部分國家，包括美國在內，貨幣政策都是行使「金本位」， 

如果世人知道美國大峽谷所蘊藏的黃金數量是如此之多， 

就會令全球的貨幣即時崩潰。 

 

所以，當時美國第 28 任總統 Wooden Wilson， 

本來極為反對由企業和銀行壟斷經濟，任內亦大力推行反壟斷法，以及由政府發行貨幣的政策。 

 

 

 

卻出人意表地通過法案，讓美國十二家私人銀行， 

在 1913 年 12 月組成「聯邦儲備局」，給予權力讓私人銀行發行美金， 

為日後在 1933 年和 1971 年逐步取消金本位而鋪路。 

 

原因是當時發現了大峽谷蘊藏著天文數字的黃金， 

所以 Wooden Wilson 唯有放棄金本位， 

任由美國的銀行無限制地發鈔，甚至美國政府也無法阻止。 

 

直到有一日，當美金的數量多得可以與大峽谷的黃金數量匹配時， 

就是全世界以為美金將會因為發行過多而變成廢紙的時候， 

就可以向外公佈大峽谷蘊藏天文數字的黃金，甚至火星上也滿佈黃金的事實。 

 

並且 Wooden Wilson 在任內，於 1919 年 2 月 26 日通過法案， 

正式將大峽谷裡，長度約 170 公里的區域，成立為大峽谷國家公園， 

建立起步道系統、生態與地質學的教育研究系統， 

令所有人都不可以在大峽谷作任何開採，不可以發掘蘊藏的黃金。 

 

YouTube 片段： 

First, I’d like to discuss about Yellen not raising rates. 

首先，我想討論耶倫不加息一事。 

 

Recently, a lot of people were thinking that the Fed might raise rates, but the Federal Reserve ended up not 
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raising rates Do you want to discuss a little bit about why you think Yellen did not raise rates? 

最近很多人都以為美聯儲會加息，但最終也沒有，可以討論一下你認為耶倫為何沒有加息？ 

 

Well, she can’t, first of all, she can’t because the system is so fragile right now. 

首先，她無法加息，因為現時系統太脆弱了。 

 

And the interesting thing I think this time around and why everybody’s talking about it because I mean, 

they haven’t raised rates in years and there’s a reason for that. 

我認為這段時間有趣的是，而為何大家都在談論加息，是因為美聯儲已多年沒有加息，而這是有原

因的。 

 

You know, whether or not they…and the fact that, they’re only talking about a quarter-point rates anyway, 

makes little difference unless you have hundreds of trillions in interest rate swaps, things like that then it 

makes a big difference. 

他們是否加息，那其實只是關乎 0.25%利率而已，相差無幾，除非你擁有的利率掉期牽涉數百萬億

美元，否則加息並不會有很大分別。 

 

But what’s going on right now with the Fed is really an end game that they have been planning for decades 

if not the entire lifespan of the Fed. 

但從現時美聯儲情況可見，這確實是部署了數十年的終極計劃，甚至是自美聯儲成立以來就開始部

署。 

 

On the Road to Roota information I go into a lot of the Fed-Boston publications about, you know that these 

comic books about this little girl named Roota who’s basically trying to return her country back to a gold 

standard it’s the kind of the analogy that you can derive from. 

關於 Road to Roota 的資料，我研究過很多波士頓聯邦儲備銀行的刊物，這些漫畫是有關一位叫 Roota

的小女孩，她嘗試把自己的國家帶回金本位，這是我們能從中理解的比喻。 

 

And it even says it in the teacher's manual of that comic that there’s a need for a gold standard. 

在漫畫的教師手冊也表明，金本位是必須的。 

 

And this is coming out of the Federal Reserve Bank So there is a background, kind of subplot going on. 

這是由聯邦儲備銀行創作的漫畫，這就是故事背景，似乎是陪襯劇情。 

 

And I've done a lot of research into, kind of where it came from and what really happened when the Fed 

was set up back in, you know, on December 23, back in 1913 what was the world like back then. 

我做了很多研究，追溯故事的構思，而美聯儲早在 1913 年 12 月 23 日成立時所發生的一切。那時的

世界狀況如何。 
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Why did Woodrow Wilson, you know, the rumor is, after he agreed to create the Federal Reserve he was 

quoted as saying, “I’m a most unhappy man I’ve unwittingly ruined my country". 

傳聞說威爾遜總統在同意建立美聯儲後，被指曾說：我是最不快樂的人，因我的無心之過毀滅了自

己的國家。 

 

And you know 'cause Wilson was very anti-bank, very anti He was breaking up all the monopolies back 

then. 

威爾遜總統非常反對銀行，甚至致力打擊壟斷。 

 

So it was like what made him do it? 

究竟是甚麼驅使他這樣做？ 

 

What made him agree to set up the Federal Reserve Bank? 

同意設立聯邦儲備銀行呢？ 

 

And I believe I found the answer a few years ago in a New York Times article that was published on June 

19, in 1912. It was a long time ago right kind of the heat of when they were talking about the Fed. 

我相信我在數年前找到了答案，從 1912 年 6 月 19 日《紐約時報》的一篇文章，那是很久以前的，

當時大家都熱烈談論美聯儲這話題。 

 

and what the title of this article is, came out in the Times it says “Tell of Vast Riches in the Grand Canyon” 

And it talks about this gold discovery in the Grand Canyon that is larger than anything anybody's ever 

found on earth and there were these people out of Chicago who were investing millions of dollars which is 

a lot of money back then into dredges and sending it all into the Grand Canyon. 

而這篇文章在《紐約時報》的標題是，《大峽谷的巨大財富》，文章提及在大峽谷發現了黃金，其蘊

藏量比地球以往任何發現都多，有從芝加哥來的人投資了數百萬美金，於當時而言是非常龐大的資

金，購買挖泥機到大峽谷作開採之用。 

 

and in this article it quotes the, kind of the foreman, the guy in charge of it, he says I know it will be 

difficult to comprehend that I have a correct conception of the wealth that is buried in the banks of the 

Colorado Canyon he says. 

這篇文章引述了一名工程管工或負責人說：我知道埋藏在科羅拉多大峽谷內的財富是難以估量。 

 

but I can demonstrate every statement I make to be absolutely true and that my chief shortcoming is the 

inability to comprehend the vastness of the riches that lie along this great stream. 

但我能證明我所講的每一句都是千真萬確的，最大的難處是要理解有多龐大的財富，埋藏在這著名

的河流上。 

 

And then he goes on to talk about how there are billions not millions billions of ounces that will be mined 
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out of this spot. 

接著他說有數十億，不是數百萬，是數十億盎司的黃金能夠從那裡被開採。 

 

Now going back to the 1900 there was only 30 million or 30,000 tons of gold ever mined up until about 

1900 which is about 960 million ounces of gold that were ever mined. 

我們回到 1900 年，當時全球總共也只有 3 千萬或 3 萬噸黃金被開採，即大約 9.6 億盎司黃金被開採

了。 

 

And you put your head around it, so wait a minute back in the 1900s gold was used as money. So if you 

introduce three, four, five times the amount of gold into the system then it's what...there right now you will 

devalue that currency. 

若你理解的話，你會立時想到，在 1900 年代黃金是用作貨幣的，如果把現存量的 3 倍、4 倍甚至 5

倍黃金，投入到貨幣系統當中，貨幣就會立時大幅貶值。 

 

I believe that's what the bankers got together and went to Wilson and said Hey, if we mine this gold out of 

the Grand Canyon we will destroy the wealth of everybody in the world that was on the gold standard at 

that time. 

我相信當時銀行家一定團結起來去找威爾遜總統，向他表明若然大峽谷的黃金被開採，這將摧毀世

上所有人的財富，因為當時奉行金本位的。 

 

So really interesting stuff and I think that's how they got him to set up the Federal Reserve and then from 

there the Federal Reserve has done so many secretive maneuvers. 

這件事很有趣吧，我相信他們就是以此推動威爾遜設立美聯儲，從此美聯儲就在背後進行了大量秘

密部署。 

 

and they actually... the 1933 confiscation of gold was not actually you know trying to steal people's gold. 

並且他們……，在 1933 年沒收黃金的真正目的，並非竊取人民的黃金。 

 

I believe that because that was the exact day of the 20-year charter, for the Fed It's 1933 that the 20-year 

charter should have expired and that's when they confiscated all the gold I think they were taking it out of 

the bankers’ hands. 

我相信原因是那年正值美聯儲的授權日期屆滿，就是聯邦儲備銀行的 20 年授權期正式完結，所以我

相信他們的真正目的，就是要從銀行家的手上沒收所有黃金。 

 

but in I think it was 1927, they put an amendment that said Well, Congress can, you know, renew the 

charter of the Federal Reserve System until they decide to, you know, close it off. 

但在 1927 年，他們修例，讓國會能夠延長聯邦儲備系統的授權，直到他們把它關閉為止。 

 

So it is Congress that has the power to do that and the other way the Fed can close is if they do anything 
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illegal and that is a really interesting part of it too it doesn't even take Congress if they do anything illegal 

they can close the Federal Reserve. 

所以國會是有權力關閉美聯儲的，而另一個關閉美聯儲的理由，就是當它作了非法的勾當，而這點

也是十分有趣，若美聯儲作了非法的勾當，不需經國會就可以把它關閉。 

 

So all this stuff, all this secret stuff that's gone on ever since the invention of the Federal Reserve System is 

kind of coming to a climactic end now. 

所以自聯邦儲備系統成立至今的所有秘密勾當，到今天已達到了終結一幕的高潮。 

 

and you know normally the Fed can stop all the gossip about, oh what are they going to do. 

而美聯儲一般能停止有關其未來部署的流言。 

 

you know it is not a big deal. 

那應該算不上是甚麼。 

 

we can do, you know, they can pretty much do whatever they want. 

事實上他們一向也是任意而行的。 

 

This time they are... people aren't reacting like that. They are getting mad at the Fed because the stock 

market didn't go up when Yellen didn't raise rates. 

但這次，人們卻不是如此反應，他們群起指責美聯儲備對股市下跌束手無策，縱然耶倫決定不加息。 

 

and Yellen is not the one in charge of the Fed right now it is Stanley Fischer the No.2 guy at the Fed the 

ex-head of the Israeli central bank is really running the show. 

但耶倫現時並不是聯儲局的真正決策人，真正的決策人是第二號人物斯坦利‧費希爾，他是以色列

央行前行長，是真正的幕後操控者。 

 

so all this stuff is coming to a head right now I know I'm going on and on about this but it was so important 

to understand why we got into it in the beginning and all that gold in the Grand Canyon was never mined. 

所有事情終於來到高潮，我知道我一直在談論這題目，但理解事情的起因非常重要，以及大峽谷的

黃金從未被開採。 

 

it is now...it is in a cordoned off area within the Grand Canyon you are not allowed to go in there. 

現時大峽谷有一個封鎖了的位置，沒有人可以進入。 

 

Bush Senior, Bush Junior, Clinton and Obama have all tried to get in there and sell some mining rights and 

nobody is allowed to do that And the US marines are actually guarding that area so it's really interesting 

stuff. 

老布殊、小布殊、克林頓和奧巴馬都曾試圖，出售那裡的開採權，但卻不成功，甚至美國海軍陸戰
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隊也授命駐守該區域，所以十分有趣。 

 

and if the Fed crashes the system which, I believe, is what they are trying to do now then we can go back to 

at least a brief bit of sanity. 

如果美聯儲摧毀了系統，而我相信這就是他們正在做的，之後我們就可以返回原始點。 

 

get that gold out of the Grand Canyon, distribute it between, you know, amongst the people of the United 

States and try to move on with it. 

把大峽谷的黃金取出來，分給美國的人民，繼續採取這系統。 

 

A more honest system hopefully. 

希望是一個更誠實的系統。 

 

But the whole idea was to create them in such large amounts, growing them bigger, bigger and bigger to 

and then ultimately pop the bubble and start fresh. 

但整個概念是，大量創造它們，令泡沫越滾越大，直至泡沫爆破，然後重新開始。 

 

And I think Janet Yellen did exactly what she was supposed to do just like Bernanke, just like Greenspan 

grow that bubble bigger, bigger, bigger and bigger and then you grow it too big and it's gonna pop and 

we’re at that point now. 

我認為耶倫正做她應當做的事，就如兩位前美聯儲主席伯南克和格林斯潘一樣，令泡沫越滾越大，

然後因太大而爆破，我們就是到了那時刻。 

 

Now the ironic thing is with the Federal Reserve you know the dollar has lost even according to the 

government's inflation numbers 96% of its value since 1913 when the Fed was implemented. 

現在諷刺的是有關美聯儲的存在，即使按政府的通脹數據計算，自 1913 年美聯儲成立以來，美元已

經失去其 96%價值。 

 

so it just seems very ironic that the reason you're saying that the Fed was able to be created was because 

they were afraid of the devaluation of the money but that happened anyways. 

故很諷刺的是，你說美聯儲成立的原因，是因為他們害怕美元貶值；但這事最終發生了。 

 

True and that's exactly and that was the plan of the Fed. 

無錯，這正是美聯儲的計劃。 

 

That's what they sold Wilson on is, Hey if we introduce this money now and kinda one fell swoop and say 

Oh my God, everything's gonna be, you know, devalued that would cause social chaos and a lot of things 

would happen. 

這是他們說服威爾遜總統的理據，他們說，如果一舉之下引入這貨幣，噢，一切都將會貶值，此舉
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會引起社會混亂，其他事情也陸續發生。 

 

What the Fed did over… what they did is they devalue over time and all the way up until, you know, the 

mass devaluation really just started recently. 

他們所做的是，令美元隨時間貶值，直至最近剛開始的大規模貶值。 

 

But if you go up until 1971, the devaluation of the dollar was of much slower pace. 

但追溯到 1971 年前，會發現美元貶值速度較慢。 

 

And in 1971, you went off the gold standard and it kicked into high gear. 

到 1971 年，美元脫離金本位制，貶值速度便進入高潮。 

 

and then the crisis of you know, the credit crisis you know 2001 and you know the dot-com bust and then 

you have the housing bust. 

之後信貸危機、2001 年……科網泡沫爆破，然後房地產泡沫破裂。 

 

It's just gone into hyperbolic speed of creating money and devaluing the dollar. So it is still happening 

隨後更以驚人速度印鈔及令美元貶值，事情一直在發生。 

 

but instead of happening from you know 1900 to 1910 we're talking about having it happened from 1913 

until today, you know, so it’s last hundred years. 

但這不是從 1900 到 1910 年發生的，乃是從 1913 年發生至今天，即過去 100 多年。 

 

And there’s actually a really interesting Nobel Prize winning paper an economic paper called“On the Road 

to the Golden Age” written in the 60s that I talked about and it was part of the Road to Roota comic. 

其實還有一篇非常有趣的諾貝爾獎得獎論文，一篇我曾談及的經濟論文，名為《邁進黃金時代的路

程》，寫於 60 年代，這是 Road to Roota 漫畫的一部分。 

 

So Roota was writing in the sand when she was trying to figure out how to allocate what they called 

“colored flowers” in the comic was this economic formula that says the best way to get back to a gold 

standard is to run the current unbacked fiat system as long and hard as possible basically to infinity sucking 

up all the benefits of unbacked money and then when it's all over, crash the system and then people will be 

clamoring for a gold standard after, you know, everything is destroyed. 

故事講述 Roota 在沙上寫字，試圖找出如何分配他們在漫畫中稱為「有顏色的花」，這條經濟公式指，

回歸金本位的最佳方法，是長時間盡情維持無實質支持的法定貨幣體系，無限期採用這體系，直至

吸乾這種貨幣的所有好處，然後當一切結束，使系統崩潰人們便會嚷著要回歸金本位制，因為一切

都已被摧毀。 

 

but you will have, you know, if you look at since the creation of the Fed you know, how much of this 
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progress and innovation and, you know, these discoveries in math and science and all the stuff, how much 

of it would have actually happened had the Fed not been there and this easy funding not been available. 

然而，自美聯儲成立以來，出現了多少進步和創新，以及數學和科學的發現等等，若無美聯儲存在

讓資金放寬的話，所有這些東西是不可能出現的。 

 

For great examples, all the dot-com companies. 

舉些好例子，所有互聯網公司。 

 

Yeah a lot of them were completely ridiculous and imploded. 

誠然，它們很多是完全荒謬及面臨崩潰。 

 

but a lot of the technology has changed our world today. 

但很多技術已改變了今天的世界。 

 

You know, we have iPhones probably because Apple got, you know, venture capital funding. The free 

money type of stuff really does speed up innovation and gives people, you know, the money to play with. 

But at the end of the day, it will destroy everybody who’s not involved in that part of the economy. 

我們今天擁有 iPhone，大概因蘋果公司當時獲得創業資本支持，類似的融資方式確實促使創新，也

讓人有資金發展，但到頭來，它會摧毀任何沒有參與這部分經濟的人。 

 

甚至到了 1990 年代以至今天，無論是美國總統克林頓、布殊家族或奧巴馬， 

想再次在大峽谷進行礦務發掘，都被政府阻止。 

 

所以，日華牧師指出，只有使用銀本位才是上策， 

因為白銀不像黃金，數量非常稀少， 

並且在工業和醫藥的用途比黃金廣泛得多。 

 

但相反，現今包括中國在內的「金磚五國」，也希望以金本位抗衡美金， 

其實這是死路一條，金磚五國為首的俄羅斯，其實也是由 Freemason 控制， 

引誘包括中國在內的國家使用金本位，令全世界步入美國的詭計陷阱之中。 

 

因為美國早在 100 多年前，已經為今天的政治和經濟局面，計劃了一步後著， 

當美金因為發行過多而崩潰， 

其他國家又以為所收藏的黃金儲備可以救回自己國家的貨幣之時， 

美國政府就會向全世界公佈大峽谷和火星蘊藏黃金的事實， 

讓世人終於知道，他們辛辛苦苦收購的黃金，礦藏量竟然多如沙土。 

 

如此一來，不單美國可以避免美金死亡所帶來的經濟崩潰， 

更相反地令所有計劃行使金本位的國家即時經濟崩潰， 
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一日之間全世界都要向美國屈膝， 

接受由 Freemason 所推出，取代美金和全世界貨幣的 666 獸印數碼化貨幣系統， 

而現今開始被世人認受的比特幣（Bitcoin），就是 666 獸印數碼化貨幣系統的前身。 

 

日華牧師亦曾多次作對比，黃金代表神的神聖，白銀則代表救恩。 

 

 

 

所以，現今白銀的短缺，就代表救恩時代將會過去， 

真正得著救恩的基督徒，亦會和這些將要消失的白銀一樣， 

因被提而從地上消失，去到神的天國裡。 

 

而地上黃金的泛濫，正好代表神的審判將會充滿地面， 

這正是七年大災難所代表，神向這不信和邪惡的世代， 

終於顯示真正面目，但這卻不是那些不信的惡人能夠擔當， 

就正如出埃及的以色列人，因不信而不敢面對神在西乃山所顯示的威榮一樣。 

 

第二點，我想向大家分析，由於現在我們越來越接近被提， 

當中，越來越多的共同信息和這麼多的資訊皆顯示出「玫瑰園計劃」、 

「天馬座行動」信息，以及我們的身份， 

我越來越有一個很特別的概念想向大家分享，就是關於「全球性海岸線事件」。 

 

我發現，不只過去那麼多次，每一次當我們走難時， 

我們都不是百分之百肯定那次是否真的會發生「全球性海岸線事件」， 

然而，每一次我們也憑著信心北上走難。 

當然，神會很欣賞，因此，直至現在，我們亦是一天也沒有偏差地被神帶領， 
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但現在，當我越鑽研這些共同信息時，便越發現一個特別的概念。 

 

過往，我都是以「現在」的觀點看「將來」， 

並以此對「全球性海岸線事件」的資訊作出期望。 

然而，我從未思想或嘗試過， 

如「玫瑰園計劃」般，將我帶離「現在」，到達「將來」去回顧今天， 

倘若你不明白，請看我以下的解釋，你便會明白這個概念。 

 

我發現，為了讓將來的我們「心安理得」， 

我相信，神有機會讓我們最後那次逃難， 

也就是「全球性海岸線事件」確切發生的那一次， 

我們也未必是百分之一百肯定。 

 

主要原因有二，第一是關乎信心問題， 

若我們是百分百肯定，便不需運用信心，在於我們是賺少了獎賞， 

但這卻不是主要理由，最主要是關乎「良心」及「心安理得」。 

 

 

 

試想一下，若最後一次逃難時， 

你對「全球性海岸線事件」的發生是百分百肯定， 

匆忙逃難以後，回到香港時，我們大部分人都將對不起自己的良心， 

因為，這次是真的發生了，你將看見許多親人、朋友的離世， 

所有你沒有告知事件發生的的人，都一一離世， 

甚至你會遇見那些被遺下的孤兒寡婦。 

 

在於我們逃難之時，當然最好是絕對肯定其發生，這樣我們便能「吐氣揚眉」， 

但這卻為了我們那種「感受」。 

不過，你有否想過在逃難以後，當你回來時的「感受」？ 

我於「玫瑰園計劃」中，便嘗試於「將來」回望「現在的自己」， 

即使你百分百肯定其發生，但是，當你趕急地逃難， 

你能通知、提醒和說服的人一定很少。 
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甚至，有些人是你忘記了要去說服， 

甚或於你匆忙逃生時，因懶而沒有說服的， 

然後，於你回來之時，你還能否對得起你的良心呢？這將相當困難。 

 

人們將會責備你：「為何你明知道這事卻不告訴我們，你現在還想跟我們傳福音？」 

因此，於過去的逃難實習，我們都是憑信心走， 

我們不是百分百肯定，有發生的可能時，我便通知你們，這卻是神欣賞的。 

 

 

 

所以，或許我們未曾想過，真正發生的那一次， 

我們可能也不是百分百肯定，也是憑信心逃難，憑信心的，便不用死。 

當你回來時，便能「心安理得」告訴身邊的人： 

「我每次也是憑信心走，而你卻每次也不憑信心跟我們走， 

所以，你家人離世的責任也不在我了， 

因為，從一開始，你便沒有以信心回應神每次給予錫安的信息。」 

 

你可以這樣說，然後帶他信主， 

他卻不能責備你，因為，你每一次都是憑信心走， 

你便能心安理得傳福音，或傳這套信息給他， 

他也只有聽的份兒，因為他與你接下來的路途上，也得憑著信心。 

 

   

 

回想起來，我以前嘗試全都以 2012 年作為開始， 
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自從 2012 年開始，直到 2013 年， 

每一次我們的大、小旅行、或是大綵排也好， 

我們都十分希望有一次，或是這一次能夠百分之一百肯定， 

今次就是災難發生的這次。 

 

但我們每一次，都不能夠百分之一百肯定，我們只能夠用信心回應， 

但是，我相信有機會，又或者我覺得，我們當中至少百分之九十的人， 

神都會用這個方法，讓我們無法百分之百肯定災難的發生。  

 

因為如果你百分之一百知道，其實，我們沒有想過。 

當我們回來的時候，我們是基督徒，以及到時候， 

我們真是在有生之年，也從來沒有看見過百分之一這麼慘酷的災情， 

你所看見的那個情況將會是，全球的海岸線簡直是變成疫區了！ 

 

事實上，在我再重提 Webbot 的時候，我也發現了一件事情， 

其實神為了審判，祂也不會讓人實際知道災難發生的時間， 

祂一定要我們每一個人都憑信心去回應接下來的「全球性海岸線事件」。 

 

為甚麼呢？因為很簡單，這事件設定出來，本身就是為了審判全球， 

使全球四分之一人口會死亡，所以，它設定出來就是為了這樣， 

不會讓那些又沒有信心、又好吃懶做的人會跟你一起逃難。 

 

因為你肯定了，這次真的是有災難。 

但如果你連最真實的那次也不肯定的時候，你想一想會是怎樣？ 

就是最真實的那次對你來說，也是大旅行而已， 

但對那些根本由始至終都沒有運用信心的人，他們便會承受他們的審判了。 

 

 

 

但就是最真實的那次，他們在那段危急的時候， 

他們這一次真是憑信心去回應神， 

那麼，他們離開這個災難的時候，以後也學會了這次的教訓。 
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影片：「全球性海岸線事件」與良心 

在主日感言部分，日華牧師提及在將要來臨的「全球性海岸線事件」中， 

神亦會預先提醒我們。 

可是，情況應該將會如先前數次大旅行、大度假一般， 

神不是讓我們百分百肯定「全球性海岸線事件」發生的時間、地點和幅度。 

 

事實上，「2012 榮耀盼望」信息分享到現在，有以下幾點是我們可以肯定的。 

 

第一，現時，已經是《啟示錄》第六章所提及，神的四馬作出審判的年代， 

就是審判已到了可以導致全球四分一人死亡的嚴峻程度。 

 

第二，這套信息的複雜程度，堪稱「歷代歷世智慧的總和」， 

當中的啟示，遠超過去每一個世代，神藉時代僕人所復還的真理， 

而現時，神更揭示，這套信息就像建立神末後聖殿的最後一塊石頭。 

 

第三，神於這幾年間眾多的印證，讓這套信息一天也不偏差， 

目的就是為著讓我們知道，每一次北上， 

也是神所知道，以及是神末後計劃的一部分。 

 

第四，於「2012 榮耀盼望」信息裡面，Webbot 佔了一定的篇幅， 

因此，Webbot 的存在，亦是神計劃的一部分。 

 

所以，「全球性海岸線事件」的發生只是時間的問題，而不是會否發生的問題。 

 

與此同時，神於這個世代中，將這套極為重要的信息，只託負給錫安教會， 

因此，神對錫安的塑造，當中的細緻程度， 

就如父親養育自己的兒子一般，是花盡心思去栽培、無時無刻關顧。 

 

相對地，錫安教會已經成立了 30 年， 

期間，藉著聖靈的帶領，牧師分享最好的信息、創作出最優美的詩歌， 

並且，彰顯了神的眾多作為，如恩賜運作、神蹟醫治。 

 

但 30 年來，社會上大部分人都不會因著神的話語、神蹟而被震撼、被感化， 

其他教會看見，亦不會對神的作為、神的話語趨之若騖，或接納並支持， 

相反，他們對錫安教會的鄙視、唾棄， 

甚至社會、傳媒，以及其他教會標籤錫安為「異端」、「邪教」。 

他們踐踏及蔑視神的僕人、神的話語及作為，這已經定了他們自己的罪， 

因為人生最大的目的、價值和意義，就是認識神、事奉神， 

而不是追逐自己的私慾和理想。 
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可是，於紙醉金迷的社會裡面， 

30 年過後，人們沒有因為神的時代計劃而悔改， 

相反，只有變本加厲，放縱情慾到一個階段，變成如所多瑪、蛾摩拉的犯罪城市。 

 

因此，「全球性海岸線事件」，一方面，是神對他們的審判。 

另一方面，也是神對人的最後憐憫，讓他們陷入困境、一無所有的時候， 

可以得著反省、接受救恩、上天堂的機會。 

但在這情況下，神亦為著顧念我們， 

沒有將「全球性海岸線事件」發生的準確日期告訴我們。 

因為就如這幾年的經歷那樣，神讓我們知道， 

祂最重視的，並不是我們在世的得失勝敗，而是我們屬靈內涵的成長。 

因為，世間的成敗得失，也會因著時間而消逝，不復存留， 

但屬靈內涵的價值，卻是直到永遠。 

 

因此，如日華牧師所分析，「全球性海岸線事件」將會是我們有生以來， 

甚至是歷史上最慘烈的災難， 

對於我們這群知情人士，在心靈上將會帶來極大衝擊， 

如果，我們知道災難的發生日期，神預知我們將會無法承擔。 

 

因為，我們可以想像：雖然，自己可以藉避難而避過災禍， 

但龐大的災難過後，當我們因著未能及時通知所有人， 

或是因著內心的猶豫，沒有通知其他人， 

最終導致家人、親戚、朋友、同事或同學離世的話； 

這份憂傷、悔疚，將會震撼我們的心靈， 

而良心的虧欠，甚至會影響我們的信仰， 

以及當前事奉上的急務，只是不斷浪費時間於哀傷和痛悔之中。 

 

所以，神讓我們無法掌握真正發生的時間， 

目的，就是讓我們於幾年間，每一次也以信心作出回應， 

在過程中，於知識上、屬靈上增長，成為神長子般，成熟的基督徒。 

直到事件真正發生的那一次，雖然，也不知道正確的日子， 

但仍存著信心去回應神的號召，為神作工， 

並且，我們將災難信息分享的時候，亦是憑著信心去作， 

而聆聽的人，也需要運用信心作出回應，才會得救。 

如果不肯聽勸告、不肯用信心作出回應， 

就如主耶穌的時代，門徒對於不信的人，就跺下腳上的塵土，往別處傳福音。 

 

路加福音 9 章 5 節： 

「凡不接待你們的，你們離開那城的時候，要把腳上的塵土跺下去，見證他們的不是。」 



20151011   www.ziondaily.com 
 

 
 76 

所以，當我們北上後，假如真的發生「全球性海岸線事件」，造成重大的破壞， 

我們仍然可以存著無虧的心，返回香港帶起神末後的復興。 

所以，我現在一直研究關於 Webbot、「玫瑰園計劃」和「天馬座行動」時， 

我發覺，這一個是我們以前的模式（pattern）， 

但很大機會，是我們真實的那次逃難的寫照， 

因為，我們回來之後，我們也是理直氣壯的， 

就是我們知道的也是有限，我們都是憑信心去回應， 

而我們都是憑信心去告訴你們。 

 

我們的信息是公開的， 

只不過你們沒有用信心去回應的時候，你和你的家人就會受害了。 

這就跟我們無關，我們已經盡了力，我們未有停止過， 

即是說，從幾年前開始，我們未有停止過用信心去提醒你， 

而證據越來越多了，到最後這一次，我們也是憑信心回應的。 

 

當我越理解神在我們身上，這麼無微不致的印證， 

連我們每一個感受，祂都用這麼多共同信息去印證， 

我發覺，在最後復興的時候，這是祂一定會兼顧得到的。 

 

最後，我們每一個人也跟三個人說： 「我會用信心回應神，給我們的每一個帶領。」 

 

 

 

感謝主！我們學到任何東西，我們都一齊歡呼、鼓掌，去多謝神！ 

 

—完— 


